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2023-2024年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：世界に希望を生み出そう
：人生を豊かにする、あなたのSmile

本日の卓話者ご紹介
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　本日のテーマは冒険です。なぜ冒険ですか？今まで私が
経験した様々な出来事、時に立ち止まり時には進み、人との
出会いや別れ、楽しみや悩み苦しみ、いつも自身の答えを探
り続けています。今日は自分自身の紹介なのでかっこよく
「冒険」にしました。

　まず自己紹介です。許　婉、「　」は辞書で調べたら中国
の川の名前です。「婉」は優しく美しい女性の意味です。両親
の期待で付けられたと思いますが今の私は若干外れている
かも知れません。

　現在、神奈川歯科大学歯学部6年生です。もう少し頑張っ
たら歯医者になれると信じています。

　趣味は3つ。一つ目、フィルムカメラ。1968年製のハーフ
カメラで撮った写真です（江ノ電）。1枚のフィルムで2枚撮
れる、フィルムが高価だった時代にお財布に優しいカメラ
です。二つ目、キックボクシング。2021年から通い、ダイエッ
トの目的でしたが今は試合に出られるよう練習中です。右
ストレートとハイキックが得意技で蹴り連打は108回/分を

29(29) 3 32 50.79

卓 話

「冒険」

達成しました。三つ目、サバイバルゲーム（サバゲ―です）。
ショットガン派でチームワークが好きでハマってしましまし
た。

　出身は台湾で、人口2300万人、九州よりやや小さめ。言語
は中国語、台湾語、客家語、原住民語があり私は中国語と
台湾語が話せます。

　家族は台南在住で父は歯医者、母は看護師、兄は整形外
科医、妹は歯学部2年生で5人家族です。両親の教育の影響
を受け、幼稚園から英語、楽器、運動、美術など学ぶ機会を
得ました。小2～中３まで音楽クラスで中国の琵琶と三味
線を専攻しました（YouTube動画）。常に新しいチャレンジ
が好きです。

　また、勉強が大変な時期でも家族で夏休みと冬休みは
必ず海外旅行します。「自分の目で世界を見てみましょう！」
と父が良く言います。高校卒業直後、人生に迷った時があり
アメリカへ短期留学しました。異国で同世代に知り合い、あ
る事に気付きました。「私と同じく悩んでいる人がたくさん
いますね」という事です。お陰で焦らず浪人生活に入りまし
たが3年頑張っても歯学部入学は叶いませんでした。台湾
の入試は日本と違い一度きりの受験で成績順に希望大学
が決まるため１％しか入れません。

　そんな時、日本の友人が「こっちの歯学部にチャレンジ
してみる？」と言われました。10数回以上観光した日本の
「モノづくりを究極まで追求し完璧を目指す」職人精神に
惹かれ2018年に留学しました。

米山奨学生
許 　婉さん

米山奨学生
許 　婉

　大学では1年生が基礎科目、2~4年生は臨床科目と実習
を終え、共用試験に合格すると5年生に進学でき登院式を経
て病院実習がスタートします。その実習で出会った2人の先
生のお陰で今年の春、米山奨学生になり皆さんと出会うこ
とが出来ました（写真）。「いいんじゃない？行ってみなよ。
やらずに後悔よりやって後悔だよ。」「この奨学金制度はめ
っちゃいいよ。推薦状が必要だったら言ってね。」と助言い
ただきました。先生方に感謝します。

　6年生はテストが一杯あり忙しいですが、毎月の例会出席
で沢山の人に会い、新しい体験ができ、様々な分野の卓話
をお聴きし、良い気分転換が出来てすごく楽しいです。今で
も奨学生に選ばれたこと、感謝しています。

今の目標は、卒業試験と国家試験に合格し来年無事、研修
医になることです。

　将来の目標一つ目、患者さんから信頼される歯医者にな
りたい、二つ目はスポーツ選手のサポートが出来るよう頑張
りたいです。最近の研究では、「歯並びと嚙み合わせが力と
体のバランスに関係ある」事が分かっています。困ってい
る、強くなりたい選手の支えになりたいです。三つ目は専門
分野を極め日本の職人精神で自分の腕を磨きたいと思っ
ています。

　最後に、最近心に刺さった言葉をシェアしたいです。〝戻
ったり迷ったりする時間も絶対進んでいるものです〟私の
解釈は今やっていることは無駄では絶対無い、今後の糧に
なると思うのです。これからもマイペースで自分自身の冒険
を続けます。

　ご清聴ありがとうございました。
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たら歯医者になれると信じています。

　趣味は3つ。一つ目、フィルムカメラ。1968年製のハーフ
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委員会報告

幹事報告

〇職業奉仕委員会　江藤博一委員長　宮下副委員長
　来週11月16日（木）の例会後に企業訪問がございま
　す。羽田空港の制限エリアの見学とマリンルージュで
　の懇親会となります。13時15分には出発したいと思い
　ますので、ご協力をお願いします。羽田空港の制限エ
　リアに入る誓約書の作成が必要となります。また空港
　内を歩きますので、歩きやすい服装、靴でお越しくだ
　さい。最後、赤レンガ倉庫で解散となります。平塚ま
　で帰る方はバスで、横浜方面の方はそのまま赤レンガ
　倉庫で解散も可能です。当日は顔写真入りの身分証明
　書が必要となりますので、ご持参ください。

〇会員研修委員会　平井副委員長
　2023-2024年度　平塚ロータリークラブ　
　第１回会員研修セミナー実施報告

　開催日：令和5年10月26日木曜日18時30分より　
　場　所：平塚商工会議所　第２会議室
　参加人数：19名
　講　師：佐藤PG
　テーマ：ロータリーの素晴らしさ～ロータリーとはなにか～

　佐藤PGの度々横に外れる話もとても興味深く、話だけ
　でもロータリーが好きになりました。また、新会員の
　佐野会員、岡田会員からも積極的な質問もあり、とて
　も有意義なセミナーとなりました。佐藤PGは目的が
　一緒の本当の意味で信頼できる仲間、自分自身が信頼

◎社会・国際奉仕委員長研修会について
　11/11(土)　14時よりアイクロス湘南にて社会・国際奉
　仕委員長研修会が開催されます。
　馬上社会奉仕委員長が出席されます。

◎米山研修日帰り旅行について
　11/11(土)に米山研修日帰り旅行が開催されます。米山
　奨学生許　婉さんが参加されます。バスで箱根、三島
　方面観光、米山梅吉記念館見学とお墓参りの予定です。

◎地区大会のバス利用について
　11/26の地区大会にご出席される会員でバスをご利用
　されるか、只今回覧いたしますので回答をお願い致し
　ます。

◎地区新会員の集いについて
　12月3日(日)13:30より地区新会員の集いが、入会3年
　未満の会員を対象に開催されます。参加費の￥8,000-
　はクラブより負担いたしますので、是非ご参加をお願
　いいたします。

◎企業訪問について
　来週11/16(木)は例会後に企業訪問となります。
　企業訪問に参加されない会員も13時までご出席をお願
　い致します。
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生のお陰で今年の春、米山奨学生になり皆さんと出会うこ
とが出来ました（写真）。「いいんじゃない？行ってみなよ。
やらずに後悔よりやって後悔だよ。」「この奨学金制度はめ
っちゃいいよ。推薦状が必要だったら言ってね。」と助言い
ただきました。先生方に感謝します。

　に足る人間かと話されたことに自分を見つめ直す機会
　になりました。

　懇親会
　場　所：アッシュエム
　参加人数：17名
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　最後に、最近心に刺さった言葉をシェアしたいです。〝戻
ったり迷ったりする時間も絶対進んでいるものです〟私の
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　会長、PGの挨拶の
後、升水会員の乾杯
で始まり、あっとい
う間の時間をアッシ
ュエムの美味しい料
理とロータリアンの
濃いい話で過ごしま
した。
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卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 3名

ゲスト 2名

ビジター 0名

11月16日(木)
11月23日(木)
11月30日(木)

今週のお祝い

大澤一仁会員、市川雅範会員、成瀬正夫
会員、関口幸恵会員、三荒弘道会員、永瀬
剛司会員、新堀将一会員、岡田拓会員
柏手茂会員、前田孝平会員、清水裕会員、
馬上晋会員、常盤卓嗣会員、守屋宣成会
員、松本崇会員、成瀬正夫会員
成瀬正夫会員、清水孝一会員、瀬尾光俊
会員、笹尾茂樹会員

例会後に移動例会
祝日につき休会
⇒11/26（日）地区大会に振替

本日のスマイル 18名

現在ございません

〇職業奉仕委員会　江藤博一委員長　宮下副委員長
　来週11月16日（木）の例会後に企業訪問がございま
　す。羽田空港の制限エリアの見学とマリンルージュで
　の懇親会となります。13時15分には出発したいと思い
　ますので、ご協力をお願いします。羽田空港の制限エ
　リアに入る誓約書の作成が必要となります。また空港
　内を歩きますので、歩きやすい服装、靴でお越しくだ
　さい。最後、赤レンガ倉庫で解散となります。平塚ま
　で帰る方はバスで、横浜方面の方はそのまま赤レンガ
　倉庫で解散も可能です。当日は顔写真入りの身分証明
　書が必要となりますので、ご持参ください。

〇会員研修委員会　平井副委員長
　2023-2024年度　平塚ロータリークラブ　
　第１回会員研修セミナー実施報告

　開催日：令和5年10月26日木曜日18時30分より　
　場　所：平塚商工会議所　第２会議室
　参加人数：19名
　講　師：佐藤PG
　テーマ：ロータリーの素晴らしさ～ロータリーとはなにか～

　佐藤PGの度々横に外れる話もとても興味深く、話だけ
　でもロータリーが好きになりました。また、新会員の
　佐野会員、岡田会員からも積極的な質問もあり、とて
　も有意義なセミナーとなりました。佐藤PGは目的が
　一緒の本当の意味で信頼できる仲間、自分自身が信頼

豊川忠紀会員、三荒弘道会員、米山俊二会員

米山奨学生　許     婉（きょ　みんわん）さん
髙橋税務会計事務所　　髙橋茂久様　

誕生日祝い・・・

結婚祝い    ・・・

入会記念月・・・

入会式

横浜銀行平塚支店　支店長　
塚田順朗（つかだ　じゅんろう）様
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22-23年度例会100%出席者の表彰

会長よりお誕生日祝いを受け取られた前列左から関口会員、
成瀬会員、市川会員、後列左は岡田会員

22-23年度出席委員会　松本委員長より発表
青山紀美代会員、今村佳広会員、柏手　茂会員、小林誠
会員、清水雅広会員、清水裕会員、下平昭彦会員、成瀬正
夫会員、平井敬規会員、升水一義会員、三荒弘道会員、森
誠司会員、米山俊二会員

　に足る人間かと話されたことに自分を見つめ直す機会
　になりました。

　懇親会
　場　所：アッシュエム
　参加人数：17名
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